

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

Nº: 413

PERIODO LEGISLATIVO: 2022

Extracto:

**BLOQUE FORJA PROYECTO DE RESOLUCIÓN
DECLARANDO DE INTERÉS PROVINCIAL Y CULTURAL LAS
ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR LA ESCUELA DE
BUCEO AUSTRAL USHUAIA**

Entró en la Sesión de:

3ra. S.O. 08/09/2022 – RESOLUCIÓN Nº 251/22

Girado a la Comisión Nº:

Orden del día Nº:



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur
PODER LEGISLATIVO
Bloque FORJA

PODER LEGISLATIVO SECRETARÍA LEGISLATIVA	
31 AGO 2022	
MESA DE ENTRADA	
Nº 413	Hs. 12:00 FIRMA



Ushuaia, 30 de agosto de 2022.-

FUNDAMENTOS

Señora presidente:

Tenemos el agrado de dirigirnos a usted y por su intermedio a los demás legisladores y legisladoras de la Provincia de Tierra del Fuego A.e.I.A.S, con el fin de presentar un proyecto de declaración que tiene como objeto declarar de interés provincial y cultural **las actividades desarrolladas por la Escuela de Buceo Austral Ushuaia.**

La Escuela de Buceo Austral fue inaugurada en el año 2011 en la ciudad de Ushuaia, actualmente cuenta con un staff estable de 10 profesores, una escuela de enseñanza y preparación para Buzos nivel inicial y también capacitan a Buzos avanzados para Búsqueda y rescate y recuperación de personas.

Los instructores se encuentran avalados con certificados por la FAAS- CMAS. - FEDERACIÓN ARGENTINA DE ACTIVIDADES SUBACUÁTICA Y CONFEDERACIÓN MUNDIAL ACTIVIDADES SUBACUÁTICA.

La escuela también cuenta con un grupo de cinco buzos especializados y certificados para la búsqueda, localización y recuperación de personas en aguas confinadas y aguas abiertas "mar o ríos".

Cabe destacar que el Director de la escuela, Jorge Oscar Ayala, se ha capacitado en distintos lugares con Instructores de localidades como Mar del Plata, Puerto Madryn, México y Ushuaia.

Con respecto a las actividades desarrolladas por la escuela fueron convocados a participar como buzos de seguridad, y dobles de riesgo en la prestigiosa película "El Renacido", la cual fue filmada en parte en la ciudad de Ushuaia, y contó con la destacada figura del reconocido actor Leonardo Di Caprio.

FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial
Bloque Forja



También han participado en la reconocida serie que se compartió en el programa “Beagle Secretos del Mar” que se transmitía en el ciclo de Paka Paka, por el Canal Nacional de la TV Pública y en el prestigioso programa “Pesca Mortal” que se emitía nada menos que por el canal de TV internacional “Discovery Channel”.

Es dable destacar que el buceo no sólo es una actividad divertida y enormemente gratificante, ya que es uno de los deportes más relajantes y completos que existen contando con muchos beneficios para la salud tanto físicos como mentales. Los beneficios de esta practica deportiva son innumerables y empiezan con la sensación de bienestar que produce estar en contacto con el agua.

Es por ello que destacamos la enorme labor y actividades que realiza la escuela con el esfuerzo integro de alumnos y profesores .

Es por ello solicitamos a nuestros pares el acompañamiento del presente proyecto. -


FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial
Bloque Forja



La Legislatura de la Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

RESUELVE

Artículo 1º.- DECLARAR de interés provincial y cultural las actividades desarrolladas por la Escuela de Buceo Austral Ushuaia.

Artículo 2º.- DESTACAR al Profesor, Jorge Oscar Ayala, en su carácter de Director de la escuela de Buceo Austral Ushuaia.

Artículo 3º.- Regístrese, comuníquese y archívese.-



FEDERICO J. GREVE
Legislador Provincial
Bloque Forja